



7 Pièces

241 m²

Réf. MZISP1971

3 950 000 €

St-Laurent-du-Var
Appartement à vendre (06700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Co-exclusivité - Découvrez ce magnifique penthouse situé au dernier étage d'une résidence de prestige, offrant un cadre de vie sécurisé avec gardien. D'une surface d'environ 241 m², cet appartement traversant séduit par ses volumes généreux et ses prestations haut de gamme. Vous serez immédiatement charmé par ses vastes terrasses de près de 300 m², dont un exceptionnel toit-terrasse avec piscine privative et jacuzzi, offrant une vue panoramique spectaculaire à 360° sur la Méditerranée, le Cap d'Antibes, les montagnes et les Alpes, dans un décor qui évolue au fil des saisons et des lumières. ...

Co-exclusive listing — Discover this magnificent penthouse situated on the top floor of a prestigious residence, offering a secure living environment with a concierge. Spanning approximately 241 m², this dual-aspect apartment impresses with its generous proportions and high-end finishes. You will be immediately captivated by the vast terraces—totaling nearly 300 m²—including an exceptional rooftop terrace featuring a private pool and Jacuzzi. This outdoor space offers a spectacular 360-degree panoramic view encompassing the Mediterranean, Cap d'Antibes, the mountains, and the Alps, set against ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE NICE

14 Avenue De Verdun - 06000 NICE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

